

Zudausques

Le concert des rois démarre bien l'année



Les voix de chorale ont ravi le public.

Samedi 11 janvier, tintements de grelots et chants de Noël ont ouvert la 3^e édition du concert des rois donné en l'église Saint Omer de Zudausques. Fasila Chanter, la chorale du village, a de nouveau porté la voix au profit de l'association du patrimoine de Zudausques. Ce rendez-vous musical fut signé du beau succès d'un édifice religieux comble de monde. Les célèbres galettes étaient de circonstance et ont ponctué cet après-midi culturel et solidaire couronnant rois et reines de l'assemblée.

Marie-Christine Denorme, maître de chœur a dirigé l'ensemble vocal, accompagné avec brio

au clavier par Anne-Lise Demarthe. Rapidement l'auditoire s'est laissé porter par la bonne ambiance accompagné d'un répertoire connu de tous et joliment interprété. De nombreuses voix parmi le public ont accompagné l'ensemble vocal lors de l'irremplaçable *Petit papa Noël* ! La trentaine de choristes a également présenté le travail accompli depuis septembre dernier en interprétant quelques classiques de la variété française notamment *Il suffirait de presque rien* (Serge Reggiani), *Les vieux mariés* (Michel Sardou), *Qui a le droit* (Patrick Bruel), *Les corons* (Pierre Bachelet).

MPV, clp